

Retour dans les coulisses de l'Olympia



Vendredi soir 7 janvier 2011, à l'occasion de « La fête de la chanson Française », **Dañserien** dansait

au côté de

Nolwenn Leroy

sur la mythique scène parisienne de l'

Olympia.

L'évènement était diffusé pour la première fois en direct sur France 3. Plusieurs groupes bretons de la région parisienne ont répondu à l'invitation :

[Koroll Breizh](#)

(Savigny),

[Kavadenn](#)

(Courbevoie),

[Ar C'Helvez](#)

(Les Ulis),

[Seiz Avel](#)

(Trappes).

JavaScript est désactivé!

Pour afficher ce contenu, vous devez utiliser un navigateur compatible avec JavaScript.

```
swfobject.embedSWF('http://www.youtube.com/v/JY9IQETphyg','avreloaded0','640','390','9.0.28',  
'/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',  
{autoplay:'0',color1:'0xFFFFFFFF',color2:'0x000000',rel:'0',egm:'0',border:'0',loop:'0'},{wmode:'wind  
ow',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'},{id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```

Nolwenn Leroy et Dañserien Pariz à l'Olympia : La Fête de la chanson Française 2011
(envoyé par [MediasNolwennLeroy](#))



Ce n'est pas devant la célèbre façade de l'Olympia que nous nous rendons, mais devant

l'entrée des artistes rue Caumartin ! Edeline, l'assistante de production avec qui nous étions en contact toute la semaine, nous accueille et nous conduit dans notre loge. Un ascenseur, un dédale de couloirs et une descente d'escaliers plus tard, nous voici donc dans nos quartiers. Nous retrouvons un bon nombre de danseurs qui avaient pu se libérer l'après-midi pour la grande répétition générale. Au dessus de nos têtes la scène s'anime avant le direct ! Habillage et coup de « blush » rapide avant de découvrir l'envers du décor : les coulisses de l'Olympia, le « backstage » comme on dit par ici. C'est palpitant toutes ces cachettes à découvrir ! Dans les couloirs étroits , artistes et techniciens s'activent à leur tâche dévolue, les uns dans la lumière, les autres dans l'ombre. Une véritable fourmilière ! Après un parcours du combattant, nous découvrons enfin la scène et son décor lumineux. Là encore chacun s'affaire autour du plateau : les projecteurs s'actionnent à tour de rôle, le son se cale, les caméras envahissent l'Olympia. Derniers tests pour quelques chanteurs restés sur scène, une aubaine pour les photographes amateurs : **Jenifer, Mikangelo Loconto, Véronique Sanson, Grégoire, Patrick Bruel, Hugues Haufroy, Nicoletta, Zaz** ... Nous croiserons d'autres artistes tout aussi prestigieux autour d'un buffet mis à notre disposition.



Cette fois-ci nous sommes prêts pour le spectacle. Edeline qui ne cesse d'aller et venir, nous

donne les dernières recommandations avant d'entrer en salle. L'animatrice **Daniela Lumbroso** annonce Nolwenn Leroy et c'est parti pour un « an dro » sur « La jument de Michao ». Le public rugit, acclame, explose ! Les Gwen ha Du s'agitent fièrement autour de nous ! Nous sommes secoués d'émotion, soulevés d'enthousiasme. La chanson ne dure que quelques minutes mais déjà nous savons que cette soirée exceptionnelle restera à jamais gravée dans nos cœurs et nos mémoires. A la fin de notre prestation, Nolwenn nous remercie chaleureusement ainsi que tous les bretons et amoureux de la Bretagne.



[Retrouvez les photos de cette soirée](#)